

EBEN-EMAËL 2016.txt

La mousson au Vietnam, le siroco au Sahara, les crickets en Afrique sont des fléaux et la population de la vallée du Geer comme fléau chaque année subit son invasion de Mercenaires.

Oui de nouveau cette année du 25 mai au 26 mai et pour la 7^{ème} année consécutive la paisible vallée a subi les exactions de cette horde de malfaisants. Et une fois encore la population n'a eu d'autre salut que de faire appel à la Brigade Légère et à la Cie Ecole de Marche les Dames pour sortir de ce calvaire.

Les hostilités ont débuté dans la nuit du mercredi 25 mai où la Cie pendant



son infiltration a eu son 1^{er} accrochage à hauteur de l'ancien fort Eben-Emaël. Une importante section de rebelles fortement armée et très mobile a ouvert le feu et un long et intense échange de tirs à l'arme automatique s'en est suivie.

La Cie est parvenue à prendre le dessus et à déloger les Mercenaires pour pren-

dre possession du fort comme base de repli pour exfiltration des otages.

Pendant les 24 hrs qui suivent la Cie fera à nouveau face à de nombreuses embuscades et harcèlements des belligérants.

Malgré cela la Cie parviendra à réaliser plusieurs missions de sauvetage de civils européens avec succès, seul la perte d'une famille entière viendra noircir la mission. Les informations les concernant sont parvenues beaucoup trop tard car elles se perdront dans les arcanes de l'administration.



Dans la soirée du jeudi 26 mai la colonne armée en protection forçant le passage pour extraire de la cuvette du Geer tous les expatriés et les conduire vers la base de repli pour des cieux meilleurs

P Lucasse